

# *Presidente boliviano agradece apoyo de movimientos sociales*

---



La Paz, 30 sep (RHC) El presidente boliviano, Evo Morales, agradeció el apoyo del movimiento indígena y campesino durante 10 años de gestión y anunció la continuidad de obras de beneficio social.

Durante la inauguración de una represa en el municipio de Poroma, en el sureño departamento de Chuquisaca, el primer mandatario aseguró que los logros de la última década fueron posibles gracias al trabajo conjunto de las organizaciones sociales y a la nacionalización de los recursos naturales en el 2006.

Asimismo, precisó que, como parte del programa Bolivia cambia, Evo cumple, se desarrollan más de ocho mil proyectos en favor de la población de todo el país.

Morales dijo que su gobierno invirtió 866 millones de bolivianos en obras de riego en Chuquisaca, las cuales benefician a más de 23 mil familias.



**Radio Habana Cuba**